
 
 

Protokollauszug 
aus der 

14. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 17.12.2020 

 
öffentlich 
Top 10 Sonstiges 

 
 

 
Sonstiges 
Frau Tietz bittet darum das Evaluationskonzept zum Jugendförderplan der AG JuFö zur Verfü-
gung zu stellen, bevor es im JHA vorgestellt wird.  
 
Herr Ströber verweist auf einen Zeitungsartikel der PNN vom 17.12.2020 bezüglich fehlender 
Spielplätze und Aufenthaltsmöglichkeiten im Wohngebiet „Nördlich in der Feldmark“. Er bittet 
darum dies im nächsten JHA zu thematisieren. Frau Buhr ergänzt, dass aus dem Spielplatzent-
wicklungskonzept des Grünflächenamts alle Spielplätze hervorgehen müssten.  
 
Auf Nachfrage bestätigt Frau Reisenweber, dass die Übersicht zu den InsoFa durch den Kinder-
schutzkoordinator der Verwaltung kurzfristig auf der Homepage der Stadtverwaltung aktualisiert 
werden. 
 
Nächster Jugendhilfeausschuss: Do. 21.01.2021, 16.30Uhr, Treffpunkt Freizeit/ Videokon-
ferenz 
 
ENDE 19.30Uhr 
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